



En 2024, nous créons quelque chose de nouveau : le "padel sur mesure".

Cela signifie que vous pouvez demander vous-même un stage en dehors des camps de stage planifiés. Vous choisissez l'heure, en tenant compte des créneaux horaires disponibles (8h, 9h30, etc.), et constituez votre propre groupe, que ce soit en famille ou avec des amis. Vous pouvez opter pour une journée ou plusieurs jours, et vous faites votre demande par e-mail en demandant la disponibilité

“Padel sur Mesure” est réservé aux groupes (à partir de 3 personnes)

Tout les demandes doivent être adressées par e-mail à verhaeghe.christophe@telenet.be

